

# SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

#### **Reinhard Bernsdorf**

14. Oktober 2015

### **Elektronische Anzeigen**

### **Antrag**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten sich mit der Deutschen Bahn in Verbindung zu setzten mit dem Ziel, dass die Deutsche Bahn die S-Bahnstationen im gesamten Bereich des BA22 um elektronische Zuganzeigen ergänzt. (Erneuerung des Antrags vom Mai 2011).

## Begründung

Im Bereich des Stadtbezirks 22 der Landeshauptstadt München gibt es eine Anzahl von Bahnhöfen, die keine elektronische Zuganzeige besitzen. Derzeit besitzt nur der S-Bahnhof Westkreuz (S6, S8) und Freiham (S8) eine entsprechende Anzeige. Alle anderen Bahnhöfe (Langwied, Lochhausen (S3), Leienfelsstraße, Aubing (S4), Neuaubing (S8)) haben keine entsprechende Anzeige.

Dabei überrascht, dass die S-Bahnstation Harthaus (Ortsteil Germering, S8) seit vielen Jahren eine entsprechende Anzeige besitzt.

Die damalige Antwort auf den Antrag vertröstete uns auf das Jahr 2014; dieser Termin ist inzwischen weit überschritten.

Reinhard Bernsdorf